Оговорка о совместном урегулировании убытков: 
Независимо от любых других противоречащих условий данное условие превалирует над всеми другими до наступления любой ответственности, а именно:

· Ретроцедент, как только ему станет известно о любых обстоятельствах, которые могут привести к убытку по данному полису, известит об этом в письменной форме Брокера, а Брокер, в свою очередь, в течение одного рабочего дня Ретроцессионеров;

· Ретроцедент  перешлет Брокеру, а Брокер, в свою очередь, в течение одного рабочего дня Ретроцессионерам всю необходимую и относящуюся к делу информацию, которая удовлетворит Ретроцессионеров в отношении их ответственности по данному договору. 

· Ретроцессионеры оставляют за собой право назначать аварийных комиссаров и/или представителей, действующих от их лица с целью контроля всех переговоров, урегулирований и соглашений и суброгации в отношении этого убытка или убытков 

Независимо от любых других противоречащих условий, никакие урегулирования не могут быть сделаны без согласия Ретроцессионеров.

 Все взаимодействия между Ретроцедентом и Ретроцессионерами осуществляются через Брокера.
Claims Cooperation Clause

Notwithstanding anything to the contrary contained this condition prevails under other conditions before any liability is occurred:

·  The Retroceding Company as soon as it becomes known about any circumstances which could give rise to the losses shall give immediate written notice to the Broker and Broker  in turn during one working day shall give written notice to the Retrocessionaires.
· The Retroceding Company shall send to the Broker and Broker in turn during one working day to the Retrocessionaires all necessary and relevant information in respect of notified claims which will be satisfied for the Retrocessionaires and their liability. 
· The Retrocessionaires reserve the right to appoint adjusters and/or any other person or persons designated by the Retrocessionaires for the purpose to control all negotiations, claims settlement and subrogation in respect of this loss or losses.
Notwithstanding any other contradictory conditions claims settlement can not be made without the Retrocessionaires agreement.
All relationships between the Retroceding Company and the Retrocessionaires are effected through the Broker.
